

▷ SANIDAD

Enfermeras del hospital presentan en Madrid sus investigaciones en el área digestiva

LT / TOMELLOSO

Un grupo de enfermeras del Servicio de Aparato Digestivo del Hospital General de Tomelloso presentó recientemente en Madrid las últimas investigaciones realizadas por este servicio. Durante su participación en el primer Congreso Nacional de Enfermería en Endoscopia Digestiva celebrado a finales de octubre, este grupo, compuesto por Mari Luz Fernández, Gemma Marín, Mercedes Cruz, Ana Belén Frigal, y Mercedes Serrano, presentó dos pósters, uno sobre el papel de la enfermería en la endoscopia de pacientes con esofagitis eosinofílica y otro en el que se daban a conocer los resultados de un cribado de cáncer de colon y recto.

Ambos estudios han sido realizados con datos recogidos en este servicio con la colaboración de los especialistas de Digestivo, Alfredo Lucendo y Sonia González.

El primer póster, titulado *Esofagitis eosinofílica (EE). Papel de enfermería en la técnica endoscópica* presentó el protocolo que se ha elaborado en este servicio, una vez analizado el trabajo de enfermería con los pacientes que se someten a estas pruebas.

En cuanto al póster *Cribado de cáncer de colon y recto (CCR): descripción de los 100 primeros casos*, se trata de un trabajo de investigación realizado en el hospital para abordar la incidencia y la prevención de esta enfermedad en la población mediante la realización de colonoscopias, tal y como informó ayer el Sescam.

▷ OBRAS

El Ayuntamiento adjudica el plan de asfaltado por 92.123 euros

LT / TOMELLOSO

La Junta Local de Gobierno, reunida la pasada semana, acordó la adjudicación definitiva del nuevo Plan Asfalto prevista por el Ayuntamiento y que comenzará a ejecutarse durante las próximas semanas. Las calles que serán objeto de mejora serán, entre otras, General espartero desde San Roque hasta Carlos morales, Carlos morales y la avenida del Príncipe Alfonso.

El plazo de ejecución de las obras es de un mes y la inversión del proyecto alcanza la cantidad de 92.123'50 euros.

▷ EMPRESAS

Barreda inaugurará la nueva sede de la Asociación de Empresarios

El acto del día 1 de diciembre contempla el homenaje al presidente de la CEOE-Cepyme, Arturo Mesa, y la entrega de los premios a la innovación, a la empresa del año y chimeneas de honor

• La asociación aprobó en su última reunión el aumento de premios del bingo de Navidad del comercio y la celebración del acto en directo desde el Teatro Municipal.

LT / TOMELLOSO

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inaugurará oficialmente la nueva sede de la Asociación de Empresarios de la Comarca de Tomelloso, según se desprende de la reunión de la junta directiva del lunes. En dicha inauguración se rendirá un homenaje a Arturo Mesa, presidente provincial de la CEOE y posteriormente tendrá lugar el acto de hermandad. Asimismo, se entregarán los premios Empresa del Año, a la Innovación Empresarial y Chimeneas de Honor.

Según informó el vicepresidente de la asociación, Ramón Sampedro, «esta nueva sede aumenta el número y la calidad de los servicios que la AECT ofrece al empresario y que antes era imposible realizar, por eso creímos conveniente que fuera la máxima figura regional quien la inaugurara».

En la reunión, se abordaron también los actos y actividades que tendrán lugar durante el último bimestre del año, destacando el acto de hermandad, que este año rinde homenaje al sector de comercio y donde se podrá contemplar una curiosa y emotiva exposición fotográfica que recuerda



Reunión de la junta directiva de la asociación, presidida por Julián Jurado. / LT

la importancia que este sector ha tenido a lo largo del siglo XX en la comarca, en general, y en Tomelloso en particular.

Otro de los asuntos tratados, a propuesta de los representantes de comercio, fue la campaña del Bingo de Navidad en su VI edición, que ofrece como principales novedades el aumento de los premios y la celebración del acto en directo en el Teatro Municipal, que permitirá incrementar el número de asistentes con respecto a los

años anteriores. Por otro lado, se aprobó la composición de la Comisión de Nuevas Tecnologías, que recientemente fue acordado en la reunión de la sectorial de empresas TIC (Tecnología de la Información y la Comunicación)

En otro orden de cosas, la asociación aprobó solidarizarse y apoyar a las organizaciones profesionales agrarias Asaja, Coag y UPA, y a las cooperativas agrarias que el día 20, en los municipios, y el 21 en Madrid, realizarán un pa-

ro general agrario y una manifestación, respectivamente, en defensa del sector agrario.

Según los empresarios, «es justo que se solidaricen y apoyen al campo, tanto a los agricultores como a los ganaderos, por la situación que están atravesando, recordando que no sólo ellos viven del campo, sino todos los que tenemos relación comercial con ellos». Así, indican que es necesario que se tomen una serie de medidas que permitan salir de la grave situación.

▷ RECONOCIMIENTOS

Cotillas ensalza el carácter manchego en los Populares '09

LT / TOMELLOSO

El alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, destacó el pasado sábado, durante la entrega de los premios Populares 2008, otorgados por la revista *Pasos*, el trabajo y el esfuerzo de las gentes de la tierra. «Esta zona de La Mancha tiene tradición, cultura, arraigo y pasado, pero tiene todavía algo más importante, que en momentos de dificultad como éste es más necesario que visualicemos, un extraordinario presente y un futuro por delante», indicó el primer edil.

Los hombres y mujeres de la comarca, apuntó el alcalde de la

ciudad, han dirigido a la zona «hacia nuevos horizontes, hacia la innovación, el trabajo continuo, la capacidad de pensar, diseñar e imaginar y hacer realidad lo imaginado; hacia la capacidad de invertir, arriesgar y salir hacia delante y hacerlo de manera colectiva, aportado todo lo que cada individuo tiene».

El alcalde felicitó a todos los premiados y les animó a seguir trabajando por esta tierra, «en esa tarea común en la que todo el mundo es importante». Los premios Populares son un reconocimiento a la labor de particulares, empre-



Foto de familia de los galardonados en el acto del pasado sábado. / LT

sas, entidades e instituciones de la comarca de La Mancha que la revista instituyó hace 23 años y que han recibido ya alrededor de 400 galardonados. Los premios fueron entregados en un multitudinario acto celebrado en el auditorio Ló-

pez Torres, presidido por el alcalde de la ciudad, el director de la revista, Pablo Ortiz; el viceconsejero de Educación, Pedro Pablo Novillo, y la diputada nacional del PP, Carmen Quintanilla, entre otros invitados.